
Protokoll der fün-en ordentlichen Sitzung 

am 08.02.2024 im WIWI, SR 027 

Tagesordnung 

I. Begrüßung und Formalia 
II. Berichte von Präsidium, Senatorinnen, Fachscha<en, AStA, Beau<ragte 
III. Update zur Stellungnahme der Uni => Jour Fixe / Verbesserung der KommunikaJon 

zwischen UL und Studierendenvertretung IV. Antrag Jusos, GHG, FS Sobi & FS Geku zum 
Brief „Offener Brief zur Regierungserklärung der Bayerischen Landesregierung unter 
Markus Söder vom 5. Dezember 2023“ 

IV. Nachwahl Beau<ragte (BasJan Mogel, Lisa Kukuk) 
V. Wahl der Mitglieder des StudiengangsakkrediJerungsgremiums 
VI. SonsJges 

 

I. Formalia 

AbsJmmungen: Ja/Nein/Enthaltungen 

SJmmenanzahl: 20 

SJmmrechtsübertragungen: 

Antonio Kluge auf Lorenz Elter 

Emina Hecht auf Madita Strotmann 

Kilian Münster auf Leonardo Giardina-Torrey 

Fabian Lenz auf Clemens Schlie 

Lisa Kukuk auf Florian Zeller 

  

Beginn: 20:00 Uhr 

Feststellung der Beschlussfähigkeit: Sind beschlussfähig 

Protokoll der vierten ordentlichen Sitzung: einsJmmig 

Änderungen: Keine 

 

II. Berichte 

Präsidium: 

• Lorenz und Leonardo (LHG) waren im Sportzentrum bzgl.: 
o Treffen mit den Sportzentrum-Leitern bzgl. Öffnungszeiten des Sportzentrums/Gyms 

(Good News: Soll länger offen bleiben) 
o Gute Nachrichten: Uni-Liga wird im SoSe fortgeführt (gab Einigung -> Soll mehr 

Zusammenarbeit geben, um zukün<ig Probleme zu vermeiden) 
o Im SoSe soll es ein Drachenbootrennen geben (Hr. Bersching) 



Senatorinnen: 

• Senat und Unirat 
o Div. Berufungs-Kommissionen 
o ab dem SoSe 2024 gibt es Online-Wahlen über Ilias (nach dem Beispiel Jena) 
o Neue Gebühren und Entgeltverordnung (Anpassungen ans BayHig) 
o Studiengänge werden zum Wise 24/25 abgeschak (BA Realschule und MA Bildungs- 

und Erziehungswissenscha<en) 
o Errichtung des InsJtuts für Gesundheitswissenscha<en (IGW Passau) wurde 

beschlossen (innerhalb des Rahmenvertrags zum Medizin-Campus) 
• Erweiterte Uni-Leitung 

o Beau<ragte für Studierende mit Behinderung und chronischer Erkrankung Ulrike 
Bunge hat sich vorgestellt 

 

Fachscha<en: 

• FS Geku: IT-Beirat (bzgl. Cloud-Richtlinien), Studimental haben SJcker und Traubenzucker in 
die NK-Bib zur freien Entnahme gegeben 

• FS SoBi: gemeinsames Abschlussessen, IT-Beirat (bzgl. Cloud-Richtlinien), Studimental haben 
SJcker und Traubenzucker in die NK-Bib zur freien Entnahme gegeben 

• FS Info: Prüfungsausschuss gibt neuen Vorsitz, Gründung eines neuen FS-Vereins im SoSe 
(soll FS vor allem bei Events unterstützen) 

• FS WiWi: Nichts Neues 
• FS Jura: / 

 

AStA: 

• Mensa-Umfrage, welche von Studis organisiert wurde (absJmmen kann man noch unter: 
hlp://www.soscisurvey.de/mensabefragung_up ) -> Ergebnissse werden vermutlich im SoSe 
veröffentlicht  

• Studienprojekt-Vernetzung 
• Pressemileilung gegen rechte Umtriebe am Campus 
• Kanzlereinladung für Teilnahme am System Check-Studierenden-Workshop 
• Veranstaltungsreihe im Sommer („Never Again!“) – Vorträge und Programm stehen 
• HSG-Infonachmilag wird am Mi, 17. April 2024 (Ersatztermin: 24. April) - wahrscheinlich von 

14-17:00 Uhr stasinden 
• Anschreiben von Thomas Rulner (EU-Parlament, SPD): Will sich mit den 

Studierendenvertretungen treffen (?) 

 

Beau<ragte: 

• Sportzentrum: Siehe Präsidiums-Bericht 
• SystemakkrediIerung: SystemakkrediJerungsgremium wird sich zum ersten Mal am 

12.03.2024 treffen – am 27.09.2024 wird komplel entschieden, ob Uni selbst 
akkrediJeren darf 



• Mental Health: Selbsthilfegruppe wird stasinden am 15.02. um 18:00 in Seminarraum, 
Psychologinnen sind stark ausgelastet (Wartezeit zwischen 4 und 5 Wochen) 

• Menschen mit Behinderung: Ulrike Bunge (Beau<ragte für Studierende mit Behinderung 
und chronischer Erkrankung) hat über ihre Arbeit und Angebot gesprochen und 
mitgeteilt, dass das Angebot wahrgenommen wird (Literaturrecherche, Schreibhilfen und 
Rückzugsräume), ihre eigene Sprechstunde ist aber leider etwas überlastet  
–> wünscht sich mehr Werbung vom Stupa (bzgl. Anlaufstellen und Rückzugsräume) 
–> neue Idee für Beau<ragte (evtl. Rundgang an der Uni)  

• NachhalIgkeit: Kulturtransport – neuer zusätzlicher Studierendengarten geplant (inkl. 
Ackerfläche und Hochbeete) -> evtl. neue Hochschulgruppe (soll auch in Studiengängen 
eingebelet werden wie z.B. Geografie) 
Nachfrage von FS WiWi bzgl. günsJger Gläser/Tassen zur Ausleihe für Events -> Anregung 
dazu: NachhalJgkeits-Hub hat Fördermilel für nachhalJge Studienprojekte oder Stefanie 
Wehner anschreiben bzgl. eventueller Förderung 

• StudenIsche Beschä-igte: Nicht viel Neues, außer dass ab 1. April der neue Tarifvertrag 
gilt -> höherer Lohn (Stundenlohn steigt für studenJsche Beschä<igte auf 13,25 Euro) und 
Vertragslaufzeiten müssen mind. 1 Jahr sein (außer begründete Fälle?) 
-> FAQ zum Verhandlungsergebnis: hlps://tvstud.de/faq-zum-verhandlungsergebnis/  

• Verhandlungen mit den Stadtwerken (wird wahrscheinlich in den Semesterferien 
stasinden) –> wird vermutlich in Zukun< teurer ausfallen - Busse wurden teurer (evtl. 
auch Änderungen bzgl. der Pflicht zum DeutschlandJcket – aber ist alles noch nicht so 
genau geklärt) 

 

III. Update zu Stellungnahme der Uni 

Die interne Stellungnahme von Präsidenten Bartosch kam am 24.02.2024 auf Stud.IP und extern 
unter den Pressemeldungen (hlps://www.uni-
passau.de/bereiche/presse/pressemeldungen/meldung/wissenscha<-braucht-demokraJe-und-
rechtstaatlichkeit) auf der Uni-Homepage heraus.  

Überlegung bzgl. Jour Fix: Gespräch zwischen Präsidium und Unileitung hat ergeben, dass es kein 
neues Gremium geben soll, sondern Vorhandene Gremien ausgebaut werden sollen 
-> Unileitung kann sich immer gerne an den Stupa wenden (Unileitung hat auch Interesse an der 
KommunikaJon) 
-> Unileitung ist auch offen in den Stupa zu kommen 

 

IV. Antrag 

Antrag von JUSOS, GHG, FS SoBi und GeKu 

-> Anmerkung des RCDS, dass der Antrag nicht mit der Grundordnung des 
Studierendenparlaments vereinbar ist 

-> AbsJmmung: 15/4/1 => Antrag angenommen 

  



V. Nachwahl Beau-ragte 

• Kultur: Bewerber BasJan Mogel (in Veranstaltungsbranche täJg, möchte das Projekt 
Kulturtransport besser voranbringen, …) 
-> AbsJmmung: 20/0/0 => einsJmmig angenommen 

• Social Media: Bewerber Lisa Kukuk (RCDS) und Selina Hasic (FS SoBi) 
-> Lisa Kukuk: 17/0/3 -> angenommen 
-> Selina Hasic: 16/0/4 -> angenommen 
=> Es gibt jetzt zwei Social-Media-Beau<rage 

 

VI. Wahl der Mitglieder des Studiengangs-AkkrediIerungsgremiums 

Bewerber Stupa-Vertreter: 

Jonathan Diener (GHG): 20/0/0 -> einsJmmig angenommen 

Clemens Halbauer (GHG): 20/0/0 -> einsJmmig angenommen 

 

Bewerber Ersatz-Fachscha-svertreter 

Paul Seidel (FS Info): 20/0/0 -> einsJmmig angenommen 

Tobias Klostermeier (FS WiWi): 20/0/0 -> einsJmmig angenommen 

Dan Zizelman (FS SoBi): 20/0/0 -> einsJmmig angenommen 

Be~na Haas (FS GeKu): 20/0/0 -> einsJmmig angenommen 

 

VII. SonsIges 

• Putzkes Anzeige an den ASta: Siehe auch Pressespiegel von Weinart Barbara von der Uni-
Passau von KW05 

 

Ende: 21:00 Uhr 

ProtokollanJn: Helena Muß (FS GeKu) 

 

 


